

Was treibt uns an?



PLOCHINGER NACHRICHTEN



EINEWELT Plochingen

Was treibt uns an?



Foto: Martin K.

Die ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Weltladen sind keineswegs Träumer. Und **doch versuchen sie sich vorzustellen, wie eine Welt aussehen könnte, in der die großen Unternehmen nicht mehr den eigenen Profit als oberstes Ziel ausgeben, sondern sich dem Wohl aller Menschen und dem Erhalt unseres Planeten verpflichtet fühlen.**

Diese **Idee eines verantwortlichen Wirtschaftens** treibt uns an und dafür werben wir - gemeinsam mit vielen anderen Ehrenamtlichen in den über 900 Weltläden, die es mittlerweile in Deutschland gibt. Seit gut 50 Jahren zeigen sie, dass ein anderes Wirtschaften, **ein faires Handeln möglich** ist: nicht der Mensch muss der Wirtschaft dienen, sondern die Wirtschaft dem Menschen.

Um die Vision eines gerechten Handels Wirklichkeit werden zu lassen, braucht es grundlegende Veränderungen - in der Wirtschaft ebenso wie in der Politik, in der Gesellschaft so sehr wie bei jedem Einzelnen. Nicht die Profitmaximierung von Wenigen, sondern **das Wohl aller an der Wertschöpfung Beteiligter muss den Handel wie auch unser Handeln bestimmen.**

Wir als Verbraucher müssen uns gut überlegen, wofür wir unser Geld ausgeben und wem wir unser Geld geben, einigen wenigen Großkonzernen oder den Menschen am Beginn der Lieferkette, damit sie endlich einen fairen Lohn erhalten und so auch ihre Menschenwürde zurückerhalten. (MK)